

Albrecht Graf von Goertz- Stiftung

Jahresrechnung 2016

Der jährliche Abschlussbericht der Stiftung wird nach dem Vorstandsbeschluss vom 29.09.2010 jeweils im ersten Gemeindebrief der Kirchengemeinde Brunkensen und auf der Internetseite der Stiftung (www.graf-goertz-stiftung.de) offengelegt!

Vermögensübersicht zum 31.12.2016

Das Stiftungsvermögen setzt sich aus mehreren Kapitalstöcken zusammen:

einem kirchlichen Bereich mit einem Vermögen von	37.500,00 €
einem kommunalen Bereich mit einem Vermögen von	125.000,00 €
für den gesetzlich vorgeschriebenen Inflationsausgleich, ein Sparkonto	3.000,00 €
einer Kapitalanlage, entstanden durch einen Aufstockungsbetrag des kirchlichen Stiftungskapitals durch die Bonifizierungsaktion der Landeskirche	40.000,00 €
Girokonto	11.363,93 €

Das gesamte Stiftungsvermögen beträgt am 31.12.2016 216.863,93 €

Zur zeitnahen Mittelverwendung stehen der Stiftung am 01.01.2016 nach dem Abzug bereits beschlossener Fördermaßnahmen insgesamt 11.363,93 € zur Verfügung.

Dieses Stiftungskapital ist nach den gesetzlichen Vorschriften fest angelegt. Nur die jährlichen Zinserträge stehen der Stiftung, dem Stiftungszweck entsprechend, als Fördermittel zur Verfügung!

Mittelverwendung 2016

Im Zeitraum vom 01.01.2016 - 31.12.2016 wurden folgende Projekte in

Seniorenbetreuung Kirchengemeinde 2015	650,00 €
Zuschuss Seniorenbetreuung KG 2014 -2020 aus Bonifizierungsmitteln	800,00 €
Zuschuss für die Ausrichtung des Seniorennachmittags beim Glockenfest 2016	1.500,00 €
Kostenübernahme für seniorengerechte Geländer an der Friedhofshalle. (Rest aus 2015)	215,44 €
Unterstützung "Familie in Not"	240,00 €
Zuschuss Heimat- und Kulturverein Brunkensen 2016 Heimatstube	1.000,00 €
Zuschuss Schützenclub, Sitzgarnituren für die Altersschützen	360,00 €
Verpflegungszuschuss Aktion " Bürgerpark" 2016	150,00 €
Zuwegung im Bürgerpark	250,00 €
Spende Forstgenossenschaft, KG Glockenkonto	500,00 €
Zuschuss zum Orgelkonzert zu Gunsten der Kirchenglocken	200,00 €

Gesamter Förderbetrag: 5.865,44 €

Bereits beschlossene, aber noch nicht ausgezahlte Fördervorhaben für das Jahr 2017:

Auch 2017 erhält die Kirchengemeinde einen Zuschuss für ihre Seniorenarbeit. Für die Arbeit des noch nicht gegründeten Seniorenkreises stehen Mittel zur Anschubfinanzierung bereit. Alle Vereine und Institutionen im Ort, die aktiv Seniorenarbeit betreiben oder besondere Aktionen planen, werden aufgefordert, Unterstützungsanträge an die Stiftung zu stellen.